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Billy, ...Alltså jag har verkligen mycket att fråga om, särskilt när det gäller hur vi bör fortsätta att 
bete oss när det gäller Coronaepidemin, eftersom det blir nödvändigt att den ena eller den andra av oss här 
i centrrt måste gå ut trots allt, eftersom det finns saker som vi knappast eller längre kan skjuta upp. Det är 
bara den 22 maj, även om ni har sagt att ni kommer att ge oss er nästa information om sjukdomen i slutet 
av månaden.  
Min fråga är å ena sidan familjefrågor, som börjar orsaka problem, eftersom det helt enkelt finns människor 
som inte kan hantera en sådan situation som pandemin, som leder till konstiga uttalanden, såsom 
uppdelningen av relationer, etc., eftersom det under en längre tid inte är möjligt och inte uthärdas att vara 
tillsammans eller klänga varandra runt halsen.  
Men jag måste säga att dessa problem inte kommer från någon här i centret, utan från familjemedlemmar 
och släktingar, etc., som inte bor här. Även om jag kan förstå att längre tidsseparationer kan leda till problem 
bland människor när de är mentalt instabila, vilket de själva inte vill se och därför inte kan förstå. Å ena 
sidan ruvar sådan uppförande också i en egoism, som, vid uppkomsten av patologiska tankar av förlust, som 
yttrar sig genom kramar, m.m., som därmed oundvikligen skapar negativa känslor och på motsvarande sätt 
en negativ påverkan av psyket och därmed leder moralen till en krasch. 
Denna sänkning i moral leder sedan till det faktum att tidsmässiga separationer inte kan orkas med och som 
reageras på dem med konstiga uttalanden, såsom relationshaveri, beteendestörningar och slarviga och 
okontrollerade beteendesätt och till och med urartar till tvister etc., och reageras felaktigt, vilket alltså inte 
motsvarar något annat, än en handling av undanröjande av förnuft och förnuft. I själva verket inträffar 
sådana incidenter tyvärr över hela världen under denna tid av Coronapandemin, där våra KG-medlemmar 
också konfronteras med detta här i centret, men inte i vår egen lilla center-gemenskap, utan med släktingar 
som bor utanför, som tyvärr inte kan komma hit eller inte kan besökas. Men det finns också problem när ett 
besök måste möjliggöras för dem som behöver hjälp eller för äldre, och behovet av att inte ge en omfamning 
som ett resultat av arbetsmiljön. Men om vi nu ser på oss själva här i centret, då har vi inte de minsta 
problem med vår isolering, även om vi också sysslar med separationer av alla berörda familjemedlemmar, 
vänner och bekanta, eftersom vi alla har anpassat oss till alla nödvändiga saker i rimlig mening och helt 
enkelt håller fast vid det. Detta ändrar inte våra tankar, känslor eller beteende mot våra familjemedlemmar 
utanför, vänner, bekanta, KG- likväl passivmedlemmar, etc., eftersom vi inte gör våra kontakter beroende 
av själviskhet och överdrivna tankar och känslor, vilket leder till inre kamp av icke-uppfyllande i det 
nuvarande ödet. Och denna förklaring på frågan motsvarar effektivt sanningen, som ytterligare kan 
förklaras att ur dessa gräl uppstår falska beskyllningar stridigheter och ondska, ända fram till uppbrott i 
relationer och förbannelser, etc. av dem som inte kan undvika en oundviklig lång separation ur en 
nödsituation. Detta är särskilt fallet när en sådan nödsituation består i det faktum att en nödvändig 
separation bryts på grund av ett besök, samhörighet eller kram, vilket äventyrar hälsan eller till och med 
döden för den enas egen person och den andra personens eller flera av dem. Men, även om vi bor här i 
centret med 12 personer i en tät cirkel och ibland nästan trampar varandra på tårna, så att säga, finns det 
inga gräl eller stridigheter, etc., eftersom vi alla beter oss enligt de givna riktlinjerna och även förnuftigt i 
medvetenheten om att vi gör det bästa för oss själva om vi beter oss i enlighet med situationen. För mig är 
det hela inget nytt, för även under första världskriget hade vi liknande tider här och där, när vi var tvungna 
att försvinna i våra källare, likt andra i skyddsrum under luftangreppen. Även i olika länder kom jag i 
kontakt med liknande situationer som nu, detta eftersom jag ibland oundvikligen isolerades, till exempel 
när jag var tvungen att bli <behandlad> med vissa nödvändiga vaccinationer. För att ta upp de andra 
problemen kan vi tyvärr inte i vår materialistiska värld undvika att behöva ta itu med finansiella, i 
sambandmed posten och banken, eftersom det inte är möjligt att göra det utan dem, inte heller utan att 
skicka böcker och skrifter osv. 
Alltså är det nödvändigt att någon måste lämna centret och uträtta vissa ekonomiska ärenden på posten 
och banken, vilket i sig inte är ett problem, eftersom ... strikt följer säkerhetsriktlinjerna, såsom ... och ... . 
Detta har också att göra när det gäller deras äldre mödrar behöver hjälp. Dessutom måste... och ... ut och, 



göra en massa återkommande saker som ibland även... Alla uppfyller dock säkerhetsåtgärder, såsom att 
bära lämpliga skyddsmasker och hålla det nödvändiga avståndet till utländska personer. Nåväl, för min del, 
stannar jag i centret hela tiden och går inte ut medans ... arbetar med dator på hemmakontoret för sin 
arbetsgivare. ... har tyvärr varit mindre lyckligt lottad, eftersom deras chef och hans fru tyvärr inte hade 
någon förståelse för deras situation med oss, så de två av fick avslutat sin anställning och är tvungna att leta 
efter ett nys jobb när det är dags, men detta kan ta lite tid, som de sa. När det gäller den mat vi behöver är 
detta inget problem för oss, för som ni vet har jag sedan förra världskriget alltid fokuserat på att ha ett 
tillräckligt stort livsmedelslager i huset för att vara utrustad med det för två eller tre månader om det 
behövs, även för alla människor som bor här i centret. Det är också möjligt i dessa tider att få mat skickad 
hit med post eller av transportföretag, vilket jag har använt sedan vår isolering, eftersom det är så jag 
arrangerat med en bekant som ger oss färska grönsaker varje tisdag från sin systers butik, etc.  
Å andra sidan hjälper mig, ... och ... med sina kreditkort - eftersom jag inte har mitt eget så att jag kan köpa 
livsmedel från Migros via dator, som   levereras via post. De kostnader som uppstår i varje enskilt fall, kan 
jag betala ... och ... genom att sätta in pengarna deras konto via våra brevbärare. Naturligtvis håller vi också 
våra säkerhetsåtgärder med brevbärare, för när de kommer hit, förser vi dem med alla våra transporter, så 
att de kan ta dem alla med dem och lämna sina försändelser hit till oss utan kontakt med folket.  
Så allt är reglerat, även när medlemmar som bor utomlands kommer till centrum, såsom ... , eller ... ,  ... ,  ... 
,  ... ,  ... ,  ... ,  ... ,  ... ,  ... ,  ... och ... etc., vilket är möjligt för dem, medan ... , hustru till ... , i Tyskland samt ... 
och ... tyvärr blockeras i Österrike till följd av gränsstängningar, liksom ... samt ... med barnen. 
 
Ptaah Vad du förklarar är jag bekant med, vartill jag vill säga att ni har organiserat allt väl, hur ni 
alla i centret och även alla medlemmar i kärngruppen och den passivgruppen som bor någon annanstans 
följer mina råd och gör nytta med det. Tyvärr verkar det dock som om olika människor från familj och 
bekanta, som ni säger, är obegripliga och inte, eller knappast, klarar av den nuvarande situationen med 
Coronapspandemin när det gäller den rådande och nödvändiga isoleringen. Detta är ytterst beklagligt, men 
å ena sidan går liv, säkerhet och hälsa före, vilket nödvändigtvis efterlevnaden av officiella bestämmelser 
också är o.s.v., vilka inte får bortses från och bör respekteras, även om de på grund av statschefernas 
okunnighet och inkompetens inte motsvarar riktigheten, men ändå kan förhindra det värsta. Detta måste 
förstås i sådana situationer, eftersom de nu råder och tjänar hälsa och livssäkerhet. Därför, om 
tidsbegränsade separationer mellan personer är oundvikliga, då kan detta aldrig och får aldrig vara en 
motivering till relationsproblem av något slag, särskilt när det finns djupare personliga förbindelser. Men 
om det uppstår problem i detta avseende behövs förmodligen ett grundligt klargörande. 
 
Billy Det är vad jag menar, men min fråga handlar inte bara om det, utan om att den så kallade 
nedstängningen som nu har avslappnats i olika länder. Egentligen betyder termen bokstavligen ju <stänga 
ner> eller <nedstängning>, vilket är helt idiotiskt, eftersom det grundar sig på engelska språket, men i 
allmänhet säljs det hela  till jordbor som ‹utegångsförbud›, ‹ en avstängning›,   ‹ett lås› , ‹en stängning›, ‹en 
tidsfrist›,  och en ‹nedläggning›,  etc., men faktiskt ingen av dessa tolkningar framställer faktiskt ordet, vilket 
är anledningen till att jag frågade dig om du faktiskt kunde fråga era språkforskare om det egentliga värdet 
av ordet.    
 
Ptaah Det har jag också gjort och fick det som en förklaring att ‹lockdown› korrekt motsvarar exakt 
detta och skall omvandlas till det tyska språket, som ni just har förklarat, vilket jag även har skrivit ner och 
gett det till våra lingvister. Det sades också att det tyvärr inte var möjligt att framställa tydliga och begripliga 
och precisa termer från ett språk, som engelska i detta fall. När det gäller det engelska språket visas detta i 
en skrämmande frekvens, där ett enda ord till och med förkroppsligar olika betydelser, liknande det faktum 
att till exempel bokstaven X också, så att säga, bokstaven A, och att den återigen likställs med bokstaven U:s 
värde. 
 
Billy Bra, då det är det för en gång förklarat, men jag tror att galenskap av att försöka tala engelska 
och sprida det över hela världen är den sista idioti som är en världsomspännande språklig dumhet i US-
Amerikanskt storhetsvansinne och hegemoniska strävan. Men låt oss lämna det, för jag skulle föredra vad 
du har att säga. När det gäller slutet av denna månad, om ni redan vet i dag vad som kan bli resultatet för 
oss från FIGU i form av förnuftiga, säkerhetsrelaterade och ansvarsfulla lättnader i hanteringen av 
omvärlden, just för oss alla här i centret, för alla i kärngruppen här i Schweiz, i Tyskland och Österrike, 
liksom för alla passiva medlemmar runt om i världen, som ni har en övergripande lista över. 
 
… 
 
 



Ptaah   Vad som är rätt. ... När det gäller antalet globala infektioner och dödsfall som orsakas av 
Corona-viruset, förklarade jag för er att i mitten av året kommer antalet att stiga till 5 miljoner infektioner, 
som enligt våra prognoser inträffade i februari. Sedan dess har dock ledarnas hänsynslösa och felaktiga 
beteende förändrat attityderna hos olika länders befolkningar till stor del på ett negativt sätt på ett 
olämpligt vis, på ett sådant sätt att antalet 5 miljoner infektioner redan har överskridit detta förväntade 
höga antal som jag hade sagt er. Och eftersom allt fortsätter okontrollerat i nuvarande form och frodas mer, 
kan man nu anta att antalet infektioner som orsakas av Corona-viruset kommer att vara cirka 8 miljoner i 
mitten av året. Detta samtidigt som antalet dödsfall också ökar och vår beräknade siffra på 500 000 
sannolikt kommer att nås i mitten av året. Mörkertalen ingår inte. Även med stundandet av den kalla 
årstiden kan, vid sidan av vårdslös och farliga upphävanden av olika skyddsåtgärder, en akut ökning av 
Corona virusepidemin återigen hota. Som har visats av vår forskning hittills har detta virus utvecklats i sin 
mutationkapacitet till ett extraordinärt och farligt ultra-multivirus respektive ytterst extremt patogen. 
Därmed handlar det om ett mycket märkligt virus, där mutationen har många egenskaper som orsakar en 
mängd olika sjukdomar och infekterar och gör att alla organ infekteras och blir sjuka, eftersom det också 
kan skapa helt nya sjukdomar. Detta resulterar utan åtskillnad hos människor i alla åldrar, eftersom såväl 
ofödda som nyfödda liv kan påverkas av dessa olika sjukdomar samt alla människor utan åtskillnad fram 
till den högsta åldern, som jag förklarade för er den 3 februari. Men du undanhöll detta i vår kontaktrapport 
vid den tidpunkten, eftersom ni fruktade att spridningen av rapporten skulle kunna spridas till vissa cirklar 
av befolkningar i form av rädsla och hysteri. Men i dag måste jag motsäga mig detta, eftersom vi nu har 
fastställt att ett sådant tillkännagivande skulle ha orsakat verkliga allvarliga motiv för endast ett fåtal 
personer på jorden, vilket skulle ha varit fallet när det gäller de fakta som jag nämnde som jag gjorde den 3 
februari och som jag nu skulle vilja nämna igen. 
 
Billy Behöver du egentligen inte, eftersom jag skrev ner dina uttalanden i detta 
avseende, men då jag tog dem ur samtalet, så publicerades de inte, men jag har dem här i 
datorn ... , se här ... ... 
 
Ptaah Bra, när du då hämtar och skriver ner vår nuvarande konversation, infoga 
den till det vid vår nuvarande punkt i samtalet. 
 
Billy OK, jag lägger till mina ord här. 
 

******************************** 
 

den 3 februari 2020 
Ptaah: ... ... Förutom de symtom på sjukdom som jag har nämnt sedan den 20 november 2019,-
såsom feber, talsvårigheter, andningssvårigheter, luktförlust, huvudvärk-smärta, 
missfärgade fingrar eller tår, andfåddhet, rörelseproblem, synsvårigheter, torrhosta, 
njurproblem, bindhinneinflammation, konstant trötthet samt diarré, utslag,-smakförlust, 
halsont, brösttryck, allergiattacker, smärta i armar och ben, förlust av orientering, förlust av 
koncentration och förlust av kontroll, etc., det finns andra viktiga saker att nämna, som jag 
skulle vilja tolka nedan: 
 
 
 
1. Coronarviruset motsvarar ett multiorganvirus, som drabbar alla organ, likt ett multivirus som kan orsaka 

ett brett spektrum av former av lidande och sjukdomar. 
 
2. Corona-viruset motsvarar en muterande typ av virus som kan förekomma i typiska och atypiska 

Coronaformer, så det är svårt att känna igen i atypiska former som en Coronaart. 
 
3. Coronarviruset är oförutsägbart och kan påverka alla människor i alla åldrar, redan frukten i livmodern, 

liksom från spädbarn till hög ålder, både kvinna och man. 
 
4. Coronarviruset i sin typ av mutation motsvarar en särskild fara i förhållande till hela blodstatusen, vilket 

orsakar allvarliga förändringar på grund av viruset i alla mått av leukocyter, erytrocyter, hemoglobin, 
hematokrit, MCH och MCHC, samt blodproppssjukdomar. 

 



5. Efter att ha smittats av Coronapandemin och en gång botats, beroende på fallet, betyder det absolut 
inte immunitet mot viruset för människor, för efter en lång eller obestämd tid kan en ny infektion av 
yttre påverkan alltid vara sannolik, som kan erhållas hela livet. 

 
6. Corona-viruset kan aldrig slutgiltigt förstöras, utan det kommer att finnas kvar i många årtusenden, 

hundratusentals år eller till och med miljontals år, precis så som andra virus kan fortsätta att existera 
på samma sätt och beroende på art. 

 
7. En Coronarsjukdom kan orsaka livshotande typer av trombos i alla mänskliga organ i alla åldrar. 
 
8.       En Coronasjukdom kan utlösa befintlig epilepsi, likväl ny epilepsi av olika slag. 

 
9. Coronasjukdom kan orsaka hjärtsjukdomar och hjärtsvikt i alla åldrar hos en person som kan vara        

dödligt, vilket även kan drabba barn. 
 

10. Coronasjukdom kan också leda till eventuella livslånga hälsoproblem och olika organiska besvär och 
sjukdomar efter återhämtning. 
 

11. Coronasjukdom kan orsaka allergisk känslighet snabbt eller över tiden, både på så sätt som kan kvarstå 
för livet. 
 

12. Coronasjukdom kan producera långsiktiga effekter när det gäller olika permanenta skador på hälsan 
som kan uppstå på olika organ. 
 

13. Våra senaste rön visar att Coronasjukdomen efter återhämtning på grund av att en långtidsverkan kan 
orsaka partiell eller fullständig blindhet eller tillika en partiell eller fullständig förlust av hörseln. 
 

14. Ytterligare forskning visar att immunitet efter återhämtning av tidigare sjukdomar kan upphävas efter 
en sjukdom som orsakas av Coronavirus och därmed kan gamla lidanden och sjukdomar återkomma. 
 

15. Eftersom viruset som sådant motsvarar ett multiorganvirus och följaktligen kan attackera alla organ, 
kan en Coronasjukdom orsaka varje individ att kollapsa oberoende av en annan och även ha en dödlig 
effekt på detta sätt. 
 

16. Multiorganvirus kan orsaka ett sekventiellt fallerande eller multiorgansvikt vid Coronasjukdom, förutom 
de enkla symptom som är kända för de medicinskt yrkesamma på jorden, ett sekventiellt fallerande 
respektive ett multi-organ fallerande, vilket motsvarar en allvarlig funktionell begränsning av olika vitala 
organsystem i kroppen. 

 
 
Billy Du kan du nog yttra, eftersom alla dina uttalanden och förklaringar var och är mycket 
långtgående. Även om vissa förklaringar till oss lekmän måste förklaras, kan de fortfarande ge oss en hel del 
kunskap. Och det är just av denna anledning som jag vill fråga er vad er sista förklaring betyder, nämligen "ett 
sekventiellt misslyckande respektive en multiorgansvikt"›, vad som där grundläggande kan förstås? 
 
Ptaah Vid ett <sekventiellt fallerande> handlar det om den andra förklarade <multipel organsvikt>. 
De vanligaste orsakerna till detta är sepsis eller generaliserad inflammation i en organism. Detsamma gäller 
polytrauma. 
 
Billy Aha, där räcker inte min intelligentism till för att förstå det hela. Det <multiple> betyder på 
franska <flerfaldig eller flertalig> etcetera, och om du talar om en <generaliserad> inflammation i en 
organism, då menar jag att det å ena sidan är en <omfattande> inflammation, men å andra sidan, att det bara 
kan hända om motsvarande bakterier med sina toxiner kommer in i blodomloppet och orsakar andra giftiga 
ämnen, kanske också virusinfektioner, svampar eller andra ämnen kan spela en roll. 
 
 
 
Ptaah Det stämmer, men Edward, käre vän, vi borde ha talat tillräckligt för i dag, och sedan tiden av 
vår första diskussion i denna fråga, den 30 november 2019 ,har därmed nämnt de viktigaste , om alla viktiga 
faktorer i denna sjukdom av våra resultat. 



 
 

******************************** 
 
 

Billy Bra, men jag tror att vi från och med då inte längre ska oroa oss för alla saker runt Corona-
viruset och Corona-pandemin. Detta innebär: Först och främst bör ni förklara för oss vad vi gör i vårt center 
och i kretsen av alla medlemmar i kärngruppen, liksom i kretsen av våra globala passiva gruppmedlemmar, 
och hur vi bör bete oss i framtiden som helhet. Det är fortfarande bara den 22 maj, och ni vill ni ge oss 
ytterligare några klargöranden innan slutet av maj. 
 
Ptaah     Dessa uttalanden kan jag också göra i dag, eftersom de förmodligen kommer att vara desamma i 
slutet av månaden, men jag kommer att fortsätta att övervaka och bedöma situationen tills dess. 
 
Billy Bra, då har jag en annan fråga, och det är, i vilken utsträckning du vunnit insikt, genom dina 
observationer och forskning i dag i samband med dina resultat i hela frågan, gällande hur Mao Zedong och 
den hämndlysten amerikanska ... ... drog igång det på 1970-talet? Jag vet inte heller varför Mao blev 
inblandad i denna fråga från början. Du sa också att det kinesiska ledarskapet inte har något att göra med 
skapandet av Corona-viruset. Å ena sidan, och å andra sidan, finns det inget som är sant av det, som sprids 
med det dumma svagsinta påståendet att det kan bevisas att tyskarna och kineserna tillsammans skulle 
utveckla ett biologiskt stridsvapen för krig och därmed arbeta för ett annat världskrig. Ett nonsens av en 
konspirationsteori av samma slag, som hävdar vilket du kan läsa här i detta fax-skriva nonsens från USA, 
som jag fick för fyra dagar sedan och behöll bara för att visa dig. Om detta nonsens av en konspirationsteori 
inte bara har getts till mig, utan också till andra människor, då kan jag livligt föreställa sig vad som i 
slutändan resulterar i samband med den kampanj av krigshets som den dumma clownliknanden 
presidenten Trump bedriver mot Kina och Ryssland i USA. Jag kan fortfarande livligt föreställa mig att hela 
detta nonsens kan ha kommit från pennan av Trump själv, eller att han har anförtrott det till någon som 
bara har skickat mig. Enligt min mening kan bara en galning komma på en sådan idé. Det är verkligen galet 
att <kinesiska> med ett sådant bio-stridsmedel vill tvinga fram ännu ett världskrig för att utrota 
befolkningen i andra stater och för att vinna ny mark för sin egen kinesiska jättebefolkning.  
Jag tror att det luktar Trump, eftersom det är precis hans stil. Och att detta fax säger också att tyskarna, som 
nazister, skulle vara under en filt med kineserna i detta avseende, eftersom de byggde och arbetade 
tillsammans på högsäkerhetslaboratoriet i Wuhan, som öppnade 2017 och sedan dess har gett möjlighet att 
forska de så kallade BSL-4 patogenerna, som uppenbarligen inte passar vissa människor i USA. Men 
eftersom jag inte visste vad BSL-4 betydde, tittade jag på Wikipedia och vet nu att BSL <biosafety level> 
betyder vad jag översätta till <biologisk skyddsnivå>. Tja, jag tror att allt motsvarar ett avsiktligt skadligt 
förtal av lögner, som kan tjäna syftet att sprida det nonsens som skrivs här som en konspirationsteori, eller 
att det är avsett att sprida lögnen att den kinesiska regeringen som skulle bedriva forskning för ett bio-
vapen för krig, som den kinesiska regeringen har beställt, etc., vilket naturligtvis skulle vara en anledning 
till alla troende på konspirationsteori över hela världen, skulle trakassera den kinesiska regeringen. 
Tack vare clownen Trumps vansinniga anspråk görs detta redan i USA öppet, vilket jag såg på TV-nyheterna, 
när en 70-årig amerikansk-kinesisk man jagades och misshandlades illa av Trump-anhängare på den öppna 
gatan. Detta är uppenbarligen som ett resultat av primitiva och svagsinnade anklagelser från den 
amerikanska clownpresidenten mot Kina avseende Coronaepidemin, som dessförinnan vrålades i 
mikrofonen av en journalist. 
 
Ptaah Den här mannen du också kallade USA-chef-sprattelgubbe är en helt oansvarig, självisk, 
patologiskt oansvarigt icke otillräknelig clownfigur, som ni en gång sa. Nu är det verkligen dags att jag till 
sist kommer att behöva ta till dina begrepp och använda dem för att beskriva fakta och faktum som de är 
effektiva. Det är därför jag vill använda era uttryck från och med nu, eftersom de ger lämpliga fakta med rätt 
begrepp, och eftersom jag fortfarande i min ålder kan lära mig. Men att fortsätta att utelämna hur 
inkompetent, felaktig och sekt-relaterade det senila USA i storhetstörst faktiskt är, skulle vara meningslöst. 
Faktum är att detta fax, som faktiskt skickades till er från USA efter uppgifterna här, inte bara är löjligt, utan 
också farligt när det gäller redan existerande och framväxande lögner och konspirationsteorier mot Kina, 
men att slösa fler ord om det vore meningslöst. Vi har arbetat hårt under de senaste månaderna för att göra 
allt vi kan för att hantera er fråga, och vi har fastställt och klargjort att allt i full utsträckning är rena 
meningslösa konspirationsteorier, och inte på något sätt sant. Ändå tas konspirationsteorier emot och 
sprids av sina troende samt sprids tanklöst likt alla de märkliga konspirationsteorier om Coronaviruset av 
något slag, som har uppstått särskilt genom irrationalitet och skuld av den amerikanska regeringen clown 
- där har du hittat ett bra och träffande namn. I alla dessa påståenden av lögner, finns det inte ett enda litet 



jota som skulle ha antytt att det i centrala kinesiska staden Wuhan, att tyskarna och kineserna skulle forskat 
om biokrigföring av något slag i ett högsäkerhet laboratorium, eftersom de kinesiska mikrobiologer är 
engagerade i verklig forskning, därför klassificeras de inte som ett statligt kontrakt för att producera ett 
biokrigsvapen och inte utföra något sådant arbete. Om de kinesiska myndigheterna får ta emot meningslösa, 
illvilliga och förtalade anklagelser och påhopp om Coronaepidemin, och till och med anklagas för att ha 
producerat sjukdomen i form av ett biovapen, då är detta en ond lögn och förtal. 
Det som sker i detta avseende är en oansvarig skam, vilket till exempel Förenta staternas odugliga 
presidentclown gör, eftersom han anklagar den kinesiska regeringen för något, just för Coronaepidemin, 
som den inte på något sätt är ansvarig för. Corona-viruset orsakades och spreds någon annanstans i Wuhan, 
men ingen information bör ges om detta, eftersom det bara är genom tystnad som olika individer och 
familjer kan skyddas från en statsrelaterad vedermöda och dödsstraff, eftersom den kinesiska strafflagen 
är ännu mer omänsklig och mer föraktande av mänskligheten än USA, Saudiarabien och Iran, etc. 
Det som från mitten av 1970-talet i Mao Zedongs ordning och i deltagandet av uppdrags-givaren, den 
hämndlysten amerikansk ... ... tills nyligen drevs i ett hemlig bakgård-laboratorium vid... ... ... som nu är en 
del av den hemliga historien, eftersom de tre sista personer som var ansvariga för Coronaepidemin också 
hade smittats med Coronavirus och dog för några veckor sedan. Det bör också sägas att under de senaste 
16 åren hade laboratoriepersonalen som arbetade med viruset ingen aning om vad det var avsett för, 
eftersom kunskapen om dess bestämmelse gått förlorad när den sista bäraren av hemligheten dog utan att 
ha vidarebefordrat hemligheten. Men eftersom arbetet trots fortsatte i hemlighet, har syftet med 
forskningen och hämnden hos amerikan äntligen uppfyllts, men epidemin påverkades inte USA som 
planerat, utan hela världen. 
 
Billy Hans plan var bara riktad mot USA, men i sin hämnd hade amerikanen resp. ... ... inte trott 
att andra stater eller att hela världen kunde påverkas. Jag anser dock inte att vi bör fortsätta att tala om 
det, eftersom det hela har visat sig och kan inte längre ändras. Dessutom skulle det inte vara bra att säga 
mer än vad som redan har sagts. Vad jag egentligen vill fråga var om du … 
 
Ptaah Naturligtvis, eftersom det är viktigt. Men innan jag börjar med det vill jag säga att jag har 
funderat över det och tycker att allt vi har talat om hittills i princip bör offentliggöras och du bör sprida det 
via din webbplats. Detta bör också gälla vad jag måste förklara på ett allmänt sätt, men inget av detta bör 
påverkas när det gäller interna FIGU-frågor. 
 
Billy, Vi kan göra det som du menar. Men då tror jag att vi inte bör befatta oss med Corona 
epidemin längre, eftersom allt det som har varit de senaste månaderna hänger långsamt runt min hals, och 
det finns verkligen inget att ändra hos de dumma med fel beteende som följer konspirationsteorier och 
Coronalögnerna. För det förnuftiga, å andra sidan, tror jag att allt är nödvändigt är sagt, varför det inte 
behövs pratas mer om det, eller hur? 
 
Ptaah Du kan se det, ja, men om nya viktigheter skulle uppstå, då skulle jag ta upp vad som var 
nödvändigt. En exakt förutsägelse är inte möjlig, eftersom det hänsynslösa och ombytliga beteendet hos 
majoriteten av dessa jordens människor i alla åldrar inte tillåter det, som förstånd- och förnuftsmässigt 
fortfarande är kvar i patologiskt infantila utvecklingsstadier och reagerar upproriskt, omoget och själviskt 
i förhållande till Coronaepidemins nödvändiga säkerhetsåtgärder av alla slag. De bortser från oundvikliga 
säkerhetsregler, förnekar sjukdomen eller tror på konspirationsteorier och därmed agerar helt falskt och 
dumt och tvingar därmed fram sjukdomen ännu mer. 
 
Billy Det är bra, för i själva verket har jag ofta tänkt att majoriteten av det jordiska folket faktiskt 
är infantila, oavsett om det är tjugoåringar, femtioåringar, sjuttioåringar eller hundraåringar, och om de så 
är guvernörer eller innehavare av någon titel. I själva verket har jag gång på gång under hela mitt liv funnit 
att majoriteten, oavsett hur bildade de är, verkligen har en barnslig omognad och, genom en infantilitet, 
identifierar sig som outbildade människor i termer av sanningstänkande, kunskap om verkligheten och 
kunskap om sanningen. När jag tittar på majoriteten av mänskligheten, som omfattar de <högutbildade> 
respektive den stora delen av doktorer, professor och teologer som slänger sig med titlar, som anser sig 
vara en särskilt smart elit, men är fortfarande mer urbota dum än den sista djungelns urskogsapa, som vill 
illusionerna sig som djungelskapare. Denna falska elit tillhör även det, där det är skrämmande att finna att, 
liksom hos den allmänna majoriteten av massorna, smyger de likgiltigt genom livet och bryr sig inte om att 
göra sig till sanna människor. All verklig och sanningsenlig kunskap om sann mänsklighet är främmande 
för alla dessa människor, liksom även alla ansträngningar att bli en sann människa, vilken som sådan också 
är ansvarig och beskyddande av sin plikt för alla former av liv. Var och en har ingen kunskap, för att inte 
tala om en aning, om läran om anden eller läran om skapelsen och därmed om den effektiva verkligheten 



och sanningen. De vandrar alla blint, okunnigt och dumt genom sin existens och sina liv, och vet ingenting 
om vad läran om anden respektive läran om skapelsen lär, för de vet inte ens att den existerar. Inte heller 
vet de alla något om vad som är kopplat till skapelsens energi, nämligen allt och vart, för de saknar alla all 
kunskap om det universella medvetandet, som inte har något att göra med dumheterna hos en påhittad 
Gud, svagsint inbillade gudskapare eller Gudfäder. De känner inte till verkligheten och dess sanning, 
eftersom denna kunskap är en styggelse för dem, och även för att det hela också kräver aktsamhet och 
uppmärksamhet, för vilket det inte finns något intresse hos dessa människor, inte heller finns det någon 
tydlig användning av deras kognition. Om jag tvärtom betraktar våra globalt spridda FIGU-medlemmar, som 
anstränger sig med andens lära eller läran om skapelsen, som också kommer till uttryck på ett mer 
ytterligare sätt i alla mina motsvarande böcker, då finns det en sådan skarp skillnad från dem till den 
ovannämnda infantila majoriteten av jordens mänsklighet att den inte längre kan förklaras alls, inte ens 
med svart och vitt. Och alla våra medlemmar och runt om i världen uppfattar detta faktum, vilket är mycket 
smärtsamt för dem alla, eftersom de, som ansvarsfulla tänkare och aktörer, uppfattar att den jordiska 
världen är likgiltig, oansvarig och skrupelfri, och inte bryr sig om framsteg. Vad resulterar i infantilitet över 
hela världen, har jag märkt, fastställt och upplevt gång på gång i alla länder, särskilt med jordbor som tyckte 
sig särskilt smarta och talade med sina religiösa vanföreställningar. I Indien upplevde jag även ett sådant 
religiöst skämt passera vid ett samtal med mig, där han likt en galning började skrika, och skum kom ur 
munnen och sedan sprang han iväg på ett försvinnande sätt. Men denna typ av människor kommer 
sannolikt att växa upp fysiskt, men inte medvetet och därför inte förstånds- och förnuftsmässigt, utan förblir 
infantila hela livet och därmed omogna efter sin intelligens och sin kognition och förlöjligar sig själva och 
är dumma i varje sak.  
 
Ptaah Hur sa du nu igen: "Du talar ett sant ord lugnt",» och det har du justgjort, min vän. 
 
Billy Då har jag en fråga till er nu när det gäller intriger av de styrande: När jag tittar på nyheterna 
på TV, finner jag om och om igen att de styrande som ansvarar för staten och därmed befolkningen är 
dumma och enfaldiga och släpper ständigt nya, dumma och felaktiga talesätt och förslag för alla och allt. 
Denna nya förordning med statliga deltaganden i krisdrabbade företag, koncerner, föreningar och 
idrottsklubbar, etcetera Är allt en galenskap, nonsens och idioti, liksom även deltagande eller det finansiell 
”hålla-under-armen” av ekonomiskt mäktiga vars företag och koncerner är i behov av ekonomiskt 
<understöd> för att upprätthålla arbetstillfällen med mera, som ett resultat av Coronaepidemin. Detta 
medan cheferna för företag och koncerner skickligt och obesvärat med sina multimillion- och miljarder 
dollar i tillgångar inte lägger ett öre från sin mammon i sitt företag eller deras koncern. Men de dumma 
statscheferna gör det, på skattebetalarnas bekostnad, som sedan helt enkelt bränns på alla sätt med nya och 
högre skatter för att fylla på de statskassor som är svagsint uppblåsta av de dumma härskarna. Men 
majoriteten av de dumma omogna befolkningarna hejar fortfarande på detta, eftersom de bara ser till sitt 
eget bästa, men inte till verklighet och sanning, och som ett resultat av deras dumhet kan de inte ens känna 
igen det. I stället för att företags- och koncernchefer med sin kosing och de styrande med sin statskassa 
kunde hushålla ordentligt, fyller de  i stället sina egna fickor med pengar och slösar hellre de andra pengarna 
än att förbygga nödsituationer, skulder ackumuleras genom skulder, för vilka arbetarklassen sedan 
återigen måste möta nya eller höjda skatter av alla slag. Jag vill gärna veta vad du, Ptaah, tycker om detta? 
 
Ptaah      Jag kan bara svara på detta på ett sätt som ni har sagt många gånger, nämligen att det hela du har 
förklarat är sant, och detta visar tydligt inkompetensen hos majoriteten av de ledare och ekonomiskt 
mäktiga människor som beter sig och agerar på det sätt som ni har förklarat. Det hela avslöjar tydligt vad 
som gäller dessa oansvariga ledare, nämligen skitsnack.  Det finns inget mer att säga om detta. 
Nu vill jag dock i allmänna ordalag ta upp vad som skall sägas och också bör nämnas offentligt, vilket jag 
skulle vilja förklara på följande sätt: 
Å ena sidan motsvarar Corona-viruset en farlig, ondsint och oförutsägbar faktor, vars livskraft kan fortsätta 
att existera under mycket lång tid i alla de former jag har nämnt sedan den 30 november 2019 och som kan 
utöka dess effektivitet de kommande två eller tre åren och därmed vara ständigt eller gradvis aktiv.   
Detta å andra sidan medan, det hela kan genomgå en omvandling på kort tid, av veckor eller 
månader på ett sådant sätt att ett oväntat slut sker och allt framstår vara ett ont spöke. 
När det gäller ytterligare fortsättning och spridning av Corona-viruset kan ingen exakt förklaring göras, 
men enligt ovanstående skäl kan endast ett obestämt och tvåvärdigt utsago göras, men ingen bestämd 
förutsägelse, eftersom en sådan uppfattning skulle kräva ett framtidseende. Vi måste dock undvika detta 
och vi får inte göra det, eftersom detta skulle påverka jordens människors beteende. Sant seende in i 
framtiden av alla slag och avslöjandet avseende verkliga framtida visioner leder till det som gamla skrifter 
och erfarenheter visar - att helt felaktiga handlingar begås, vilket leder till katastrofer och skador, vilket är 
anledningen till att endast profetior får göras. En exakt förutsägelse om Coronapandemin kan å ena sidan 



inte ges på grund av okontrollerbar förändringsförmåga hos viruset, å andra sidan eftersom majoriteten av 
jordiska mänskligheten även är lika oförutsägbar i sin infantila verkan vad gäller Corona-viruset. Alltså 
behöver jag nu endast klargöra följande: 
 
 

1) Speciellt: Innan en extern fastställning av en infektion kan göras, har Coronaviruset redan fastnat i 
tårvätskan i ögonen samt i slemhinnorna i näsa och mun, där infektion eller smitta från andra personer, 
utan en redan existerande infektion kan upptäckas för närvarande. 

 
2) Barn: I motsats till vårdslösa, felaktiga och oansvariga påståenden av oförbätterliga, ansvarslösa 

besserwissers, liksom medicinska, virologiska och immunologiska <specialister> etc., är barn lika 
utsatta i form av mottaglighet av Coronavirus som vuxna. 

 

3) Inget förtroende: Tillit till officiella och statliga säkerhetssamordnare, förordningar och bestämmelser 

bör inte på något sätt betraktas som allvarlig korrekthet, eftersom dessa enligt våra resultat är både 
otillräckliga och delvis felaktiga och skadliga, därför bör efterlevnaden av egna djupgående 
säkerhetsåtgärder följas och genomföras. 

 
a) Även farliga, vårdslös och oansvariga handlingar av människor från befolkningen som inte 

följer säkerhetsåtgärder för att skydda mot Corona-viruset bör inte beaktas på något sätt och 
deras felaktiga handlingar och beteende bör inte imiteras. Faran med det lömska Corona-
viruset tillåter inte någon slapphet, försumlighet eller lätthet, etcetera i förhållande till 
bristande efterlevnad av säkerhetsåtgärder, för även om faran tonas ned irrationalitet av 
myndigheter, regenter och experter, så kvarstår faran med Corona-viruset och dess förmåga 
att infektera. 

 
b)  Officiella och statliga order, bestämmelser och förordningar bör följas, trots att de är 

bristfälliga, samt att följa fastställda ordningsreglerna, eftersom på ett eller annat sätt, när det 
gäller myndigheternas och regeringens epidemisituation, när det gäller rättsligt, måste en 
uppförandekod följas och understöddas.  

 
c) Alla möjliga skyddsåtgärder mot Corona-viruset bör dock i första hand vidtas med hjälp av 

personligt självbestämmande och inom bästa möjliga   ramar och utföras på ett ansvarsfullt 
sätt liksom andra värdefulla råd angående säkerhesbeteende av all kloka slag. 

 
d) För nästa obestämda tid måste det förutseende förklara att de befintliga säkerhetsåtgärderna 

bör fortsätta att iakttas strikt och oinskränkt med förstånd och förnuft, tvärt emot den 
officiella och regeringsbestämmande orimliga uppmjukningen av de första nedstängningen 
som har delvis visat sig vara effektiv och har förhindrat många infektioner och dödsfall. 

 
 

4) Bärande av skyddsmasker efter behov enligt omständigheterna kring arbetet, liksom i hanteringen av 
andra personer. Även familjemedlemmar, vänner och nära bekanta, etcetera kan påverkas.  

 
a) I sådana fall bör masker av typen FFP 1, FFP 2 eller FFP 3 användas. Självtillverkade masker ska inte 

användas. Köpta pappersmasker eller tygmasker av något slag som inte uttryckligen testas 
professionellt bör inte användas och är ej tillförlitliga. 

 
b) Nära eller direkta kontakter med tredje part bör helt undvikas. Men om närmare kontakter inte kan 

undvikas, såsom arbete med mera, eller genom att inte kunna komma nära eller irriterande försök att 
närma sig andra personer, bör ett defensivt avstånd genom handsignaler, men en skyddsmask måste 
också bäras om det finns ett behov av det. 

 
5)  Att hålla avståndet mellan två eller flera personer är av den mest viktiga nödvändigheten och måste vara 
obligatoriskt när det handlar om främlingar. Ett minsta avstånd på två (2) meter gent emot främlingar måste 
iakttas fullt ut, särskilt när diskussioner förs med varandra och särskilt om-ingenting är känt om den 
motsatta personens hälsotillstånd och ingenting kan fastställas. 
 

 



a)   Om ett minsta avstånd på två (2) meter eller på grund av vissa andra omständigheter inte är möjligt, 
till exempel när du handlar, besöker en läkare, besöker ett apotek, besöker en klinik eller besöker 
banker, etcetera, är det i alla fall nödvändigt och som en viktig angelägenhet att bära en lämplig 
skyddsmask, där FFP2 mask rekommenderas, men kan också vara lämplig bra, professionellt testad 
mask av typ FFP 1. 

 
b) Ett två meter långt avstånd utan skyddsmask kan endast vara korrekt vid vindstillhet, så skyddsmasker 

måste bäras vid olika vindstyrkor eller avstånden mellan och andra främlingar måste vara motsvarande 

större beroende på vindförhållandena, eftersom vinden transporterar aerosolerna eller 

exspirationsdropparna längre än vad som är fallet med vindstillhet. 

 
c) Direktkontakt med andra personer – som inte bor i sitt eget hushåll eller i ett gemensamt hushåll som 
därmed inte lever i en oundvikligen i en kroppsnära gemenskap – måste absolut uteslutas. 

 
d) Om det finns ett behov av oundvikliga samtal, som inte kan genomföras på ett större avstånd, men 
kräver en viss närhet, bör dessa endast ske genom en skiljevägg av glas eller plast, som ett avvärjande 
skydd mot spridning av aerosoler till samtalspartnern. 
 
e) På det hela taget är den övergripande kroppshygienvården och den fysiska renligheten av enorm 
betydelse och är inte bara begränsad till rengöring och desinfektion av händerna, där inga kemiska 
medel, utan endast rent naturliga giftfria rengöringsmedel och vårdprodukter ska användas, som varken 
fungerar som en attack på huden eller tränger igenom porerna in i kroppen, inte skadar organ och kan 
inte orsaka några sjukdomar. Tvärtom skulle alla försiktighetsåtgärder vara kontraproduktiva.  

 
 
Dessa nämnda punkter är av betydelse som allmänna riktlinjer för efterlevnad och bör nämnas offentlig, 
med allt som har nämnts och förklarats hittills, eftersom dessa regler bör vara av betydelse för alla FIGU:s 
medlemmar i kärngruppen samt för alla FIGU-passiva föreningsmedlemmar över hela världen i deras eget 
hälso- och säkerhetsintresse.     
 
 
Billy Tack, Ptaah, vad du har förklarat borde verkligen vara tillräckligt för att låta 
förstånd och förnuft råda samt följa dina råd. 

 
 
 
 
 

*** 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Informationen über weiterhin notwendige Verhaltensweisen 

und weitere Informationen bezüglich der Entstehung der 
Seuche 

 
 
 

Auszug aus dem 739. Kontakt vom Freitag, 22. Mai 2020 
 
Billy … Also dann, ich habe wirklich einiges zu fragen, insbesondere in bezug darauf, wie wir uns 
weiter verhalten sollen bezüglich der Corona-Seuche, weil es notwendig wird, dass das eine oder andere 
von uns hier im Center eben doch hinaus muss, weil eben Dinge anfallen, die wir kaum oder nicht länger 
aufschieben können. Es ist zwar erst der 22. Mai, obwohl du gesagt hast, dass du deine nächste Information 
bezüglich der Seuche für uns Ende des Monats geben wirst. Bei meiner Frage handelt es sich einerseits um 
familiäre Angelegenheiten, die langsam Probleme bereiten, weil es einfach Menschen gibt, die mit einer 
solchen Situation nicht zurechtkommen, wie diese sich eben durch die Pandemie ergibt, was zu seltsamen 
Äusserungen führt, wie z.B. Beziehungsabbruch usw., weil über eine längere Zeit ein Zusammensein oder 
ein Sich-in-die-Arme-schliessen-Können nicht möglich ist und nicht verkraftet wird. Doch dazu muss ich 
sagen, dass diese Probleme nicht von jemandem hier im Center ausgehen, sondern von Familienmitgliedern 
und Verwandten usw., die nicht hier wohnen. Zwar kann ich verstehen, dass längere zeitliche Trennungen 
zu Problemen unter Menschen führen können, wenn diese psychisch instabil sind, was sie aber selbst nicht 
wahrhaben wollen und folglich auch nicht nachvollziehen können. Anderseits lagert ein solches Verhalten 
aber auch in einem Egoismus, der sich durch das Aufkommenlassen pathologischer Verlustgedanken durch 
ein Verzichtenmüssen auf Umarmungen usw. äussert, die dementsprechend zwangsläufig negative Gefühle 
erschaffen und gleicherart die Psyche negativ beeinträchtigen und dadurch die Moral zum Sturzflug 
bringen. Dieser Moralsturz führt dann dazu, dass zeitliche Trennungen nicht verkraftet und auf diese mit 
seltsamen Äusserungen, wie z.B. Beziehungsabbruch, Verhaltensstörungen und unbedachte sowie 
unkontrollierte Verhal-tensweisen und gar Streit usw. ausarten und eben unkorrekt reagiert wird, was also 
nichts anderem entspricht, als einem Akt der Ausschaltung von Verstand und Vernunft. Tatsächlich ergeben 
sich solche Vorkommnisse leider während dieser Zeit der Corona-Pandemie weltweit, wobei auch unsere 
KG-Mitglieder hier im Center damit konfrontiert werden, jedoch nicht in unserer kleinen Center-
Gemeinschaft selbst, sondern mit ausserhalb lebenden Angehörigen, die leider nicht hierherkommen oder 
nicht besucht werden können. Doch Probleme gibt es auch, wenn bei Hilfebedürftigen oder bei 
Hochbetagten ein Besuch ermöglicht werden muss, dass infolge der Gesunderhaltungs-Sicherheit nicht 
umarmt werden soll. Wenn wir nun aber uns hier im Center in Augenschein nehmen, dann haben wir 
nämlich nicht die geringsten Probleme mit unserer Isolation, obwohl ja auch wir bezüglich der Trennungen 
von allen betreffenden Familien-angehörigen, Freunden und Bekannten betroffen sind, denn wir alle haben 
uns verstand-vernunftmässig auf das Ganze alles Notwendigen eingestellt und halten uns einfach daran. 
Das ändert rein nichts an unseren Gedanken, Gefühlen und an unserem Verhalten gegenüber unseren 
auswärtigen Familienmitgliedern, Freunden, Bekannten, KG- sowie Passiv-Mitgliedern usw., weil wir 
unsere Verbindungen nicht von Egoismus und einer Überschwenglichkeit von Gedanken und Gefühlen 
abhängig machen, die bei einem Nicht-erfüllen-Können zu innerem Hader mit dem gegenwärtigen Schicksal 
führen. Und diese Darlegung der Sache entspricht effectiv der Wahrheit, die weiter auch auslegt, dass aus 
diesem Hader dann falsche Beschuldigungen, Streit und Böses entstehen, bis hin zu Beziehungsabbrüchen 
und Verfluchungen usw. jener, welche aus einer Notlage heraus usw. einer unumgänglichen längeren 
Trennung nicht ausweichen können. Dies insbesondere dann, wenn eine solche Notlage darin besteht, dass 
eine notwendige Trennung wegen eines Besuches, Beisammenseins oder Umarmens gebrochen und damit 
die Gesundheit oder gar der Tod der eigenen sowie die der anderen Person oder deren mehreren aufs Spiel 
gesetzt wird. Nun, obwohl wir hier im Center mit 12 Personen in engem Kreis leben und einander sozusagen 
manchmal beinahe auf die Füsse treten, so gibt es keine Hässeleien oder Streitereien usw., denn wir alle 
verhalten uns nach deinen gegebenen Richtlinien und zudem vernünftig im Bewusstsein dessen, dass wir 
für uns selbst das Beste tun, wenn wir uns demgemäss verhalten, wie es eben die Situation nun einmal 
erfordert. Für mich ist das Ganze ja nichts Neues, denn auch im letzten Weltkrieg hatten wir hie und da so 
ähnliche Zeiten, wenn wir in unseren Kellern, wie andere in Luftschutzbunkern, <verschwinden> mussten. 
Auch in diversen Ländern kam ich mit ähnlichen Situationen wie jetzt in Berührung, dies, weil ich eben 
manchmal zwangsläufig isoliert wurde, wenn ich z.B. mit bestimmten notwendigen Impfungen <traktiert> 
werden musste. Um nun anderseits noch die anderen Probleme anzusprechen, kommen wir leider in 



unserer materialistisch ausgelegten Welt nicht drum herum, uns mit den Finanzen herumschlagen zu 
müssen, und zwar im Zusammen-hang mit der Post und Bank, denn sowohl bezüglich der Finanzen geht es 
nicht ohne diese, wie auch nicht ohne den Versand von Büchern und Schriften usw.  
Also ist es notwendig, dass jemand das Center verlassen und gewisse finanzielle Belange bei der Post und 
Bank verrichten muss, was an und für sich kein Problem ist, denn … hält sich strikte an die 
Sicherheitsrichtlinien, wie … und … das auch bezüglich ihrer hochbetagten Mütter zu tun haben, die ja der 
Hilfe bedürfen. Ausserdem müssen auch … und … auswärts immer wieder einiges erledigen, wie manchmal 
auch …, wobei sich jedoch gesamthaft alle an die Sicherheitsmassnahmen halten, wie das Tragen geeigneter 
Schutzmasken und das Einhalten des notwendigen Abstandes zu auswärtigen Personen. Nun, meinerseits 
bleibe ich durchwegs im Center und gehe nicht raus, während …per Computer im Homeoffice für seinen 
Arbeitsgeber arbeitet. … hat leider weniger Glück gehabt, denn sein Chef und dessen Frau hatten leider kein 
Verständnis für seine Situation bei uns, folglich die beiden ihm das Arbeitsverhältnis aufgekündigt haben 
und er eine neue Arbeitsstelle suchen muss, wenn sich die Zeit dafür wieder ergibt, was aber noch geraume 
Zeit dauern kann, wie du gesagt hast. Was die Nahrungsmittel betrifft, die wir benötigen, ist das für uns kein 
Problem, denn wie du weisst, bin ich seit dem letzten Weltkrieg darauf ausgerichtet, immer ein genügend 
grosses Lebensmittellager im Haus zu haben, um notfalls zwei oder drei Monate damit ausgerüstet zu sein, 
eben auch für alle hier im Center lebenden Personen. Auch ist es in der heutigen Zeit möglich, 
Nahrungsmittel durch die Post oder durch Transportfirmen herbringen zu lassen, was ich ja seit unserer 
Isolation auch in Anspruch nehme, denn dieserart habe ich mit einem Bekannten arrangiert, dass er uns 
jeden Dienstag aus dem Geschäft seiner Schwester Frischgemüse usw. herbringt. Anderseits helfen mir … 
und … mit ihren Kreditkarten – weil ich keine eigene habe –, damit ich über den Computer Lebensmittel bei 
der Migros einkaufen kann, die mir per Posttransport zugestellt werden. Die jeweils anfallenden Kosten, 
kann ich dabei … und … bezahlen, die über unsere Postboten das Geld wieder auf ihr Konto zurück 
einbezahlen können. Unsere Sicherheitsmassnahmen halten wir natürlich auch bei den Postboten ein, denn 
wenn diese herkommen, dann legen wir ihnen alle unsere Sendungen parat, folglich sie diese allesamt 
mitnehmen und ihre hergebrachten Post-Sachen für uns unbehelligt deponieren können, ohne dass wir 
direkt mit den Leuten in Kontakt kommen. So ist also alles geregelt, und zwar auch dann, wenn auswärts 
wohnende Mitglieder ins Center kommen, wie …, oder …, …, …, …, …, …, …, …, …, … und … usw., was für sie ja 
möglich ist, während …, die Frau von …, in Deutschland sowie … und … in Österreich leider infolge 
Grenzsperrung blockiert sind, wie auch … sowie … mit den Kindern. 
 
Ptaah Was du alles erklärst, das entspricht dem, was mir bekannt ist, wozu ich sagen will, dass du 
alles gut organisiert hast, wie ihr alle im Center und ebenso auch alle anderswo wohnhaften Mitglieder der 
Kerngruppe und der Passiv-Gruppe meine Ratgebungen befolgen und gut damit tun.  
Leider ist es aber offenbar doch so, wie du sagst, dass verschiedene Personen aus Familien- und 
Bekanntenkreisen unverständig sind und nicht oder nur schwerlich mit der gegenwärtigen Corona-
Pandemie-Situation hinsichtlich der vorherrschenden und notwendigen Isolation zurechtkommen.  
Das ist äusserst bedauerlich, doch einerseits geht das Leben und die Sicherheit dafür sowie für die 
Gesundheit vor, wie notwendigerweise auch das Einhalten behördlicher Verordnungen usw., die nicht 
missachtet werden und respektiert werden sollen, auch wenn sie infolge Unkenntnis und Unfähigkeit der 
Staatsführenden rundum nicht der Sachrichtigkeit entsprechen, nichtsdestotrotz jedoch das Schlimmste 
verhüten können.  
Das muss in solchen Situationen zu verstehen sein, wie diese nun vorherrschen und der Gesundheit und 
Lebenssicherheit dienen. Wenn daher zwangsweise zeitbegrenzte Trennungen zwischen Personen 
unumgänglich sind, dann kann und darf das niemals eine Begründung für Beziehungsprobleme irgend-
welcher Art sein, dies ganz besonders dann nicht, wenn tiefere persönliche Verbindungen bestehen.  
Treten aber diesbezüglich doch Probleme in Erscheinung, dann ist wohl eine tiefgreifende Klärung 
erforderlich. 
 
Billy Das ist ja das, was ich auch meine, doch geht meine Frage ja nicht nur dahin, sondern darauf 
hinaus, dass nunmehr in diversen Ländern der sogenannte Lockdown gelockert werden soll. Eigentlich 
bedeutet der Begriff wörtlich genommen ja <schliessnieder> oder <schliessunter>, ist zwar völlig idiotisch, 
wie das eben die englische Sprache schon von Grund auf ist, doch allgemein wird das Ganze den Erdlingen 
als ‹Ausgangssperre›, ‹Herunterfahren›, ‹Schliessung›, ‹Sendeschluss› und ‹Stillegung› usw. verkauft, wobei 
aber eigentlich keine dieser Auslegungen den Wortbegriff tatsächlich auslegt, weshalb ich dich gefragt habe, 
ob du bei euren Sprach-kundigen nach dem eigentlichen Wortwert nachfragen kannst. 
 
Ptaah Das habe ich auch getan und als Erklärung erhalten, dass richtigerweise ‹lockdown› exakt 
dem entspreche und in die deutsche Sprache umzusetzen sei, wie du es eben erklärt, mir auch 
aufgeschrieben und mitgegeben hast, um es unseren Sprachgelehrten vorzulegen. Dazu wurde auch erklärt, 



dass es leider nicht möglich sei, aus begriffsverunstalteten Worten einer Sprache, wie in diesem Fall 
Englisch, klare und verständliche sowie exakt sachbestimmende Begriffe hervorzubringen. Bei der 
englischen Sprache erscheine dies in einer erschreckenden Häufigkeit, wobei ein einzelnes Wort gar 
verschiedene Begriffe verkörpere, ähnlich dem, dass z.B. der Buchstabe X auch gleichsam dem Buchstaben 
A sei, und dieser wieder dem Wert des Buchstaben U gleichgesetzt werde. 
 
Billy Gut, dann ist einmal das geklärt, wozu ich aber denke, dass der Wahn des Englischredens 
und dessen angestrebtes Verbreiten in der ganzen Welt die letzte Idiotie einer weltweiten 
Sprachenverblödung US-amerikanischen Grössenwahns und hegemonistischen Bestrebens ist. Doch lassen 
wir das, denn ich möchte das vorziehen, was du zu sagen hast. Bezüglich dem Ende dieses Monats, wenn du 
schon heute weisst, was sich für uns von der FIGU an vernünftigen, sicherheitsbedingten und 
verantwortbaren Lockerungen im Umgang mit der Aussenwelt ergeben kann, eben für uns alle hier im 
Center, für alle von der Kerngruppe überhaupt hier in der Schweiz, in Deutschland und Österreich, wie 
gleichermassen aber auch für alle Passiv-Mitglieder rund um die Welt, von denen du ja eine Gesamtliste 
besitzt. 
 
Ptaah Was richtig ist. … Bezüglich der zahlenmässigen weltweiten Infizierungen und Toten durch 
das Corona-Virus erklärte ich dir, dass die Zahl bis Mitte Jahr auf 5 Millionen Infizierungen ansteigen wird, 
was sich gemäss unseren Vorausberechnungen im Monat Februar ergeben hat.  
Seither haben sich jedoch durch die leichtsinnigen und falschen Verhaltensweisen der Staatsführungen 
selbst die Einstellungen verschiedener Landesbevölkerungen grossteils in negativer Weise in 
sachfremdentsprechende Verhältnisse derart verändert, dass die Zahl von 5 Millionen Infizierungen bereits 
überschritten ist, wie ich dir diese zu erwartende hohe Zahl vorgenannt hatte. Und da alles in bisheriger 
Form unkontrollierbar weitergeht und höher hinauf grassiert, ist nun anzunehmen, dass die Zahl der 
Infizierungen durch das Corona-Virus bis Mitte Jahr an die 8 Millionen betragen wird. Dies, während die 
Zahl der Todesfälle ebenfalls höher ansteigt und unsere berechnete Anzahl von 500 000 wohl Mitte Jahr 
erreichen wird. Nicht einberechnet sind dabei die Dunkelzahlen. Auch beim Aufkommen der kalten 
Jahreszeit kann – nebst den unbedachten und gefährlichen Aufhebungen diverser Schutzmassnahmen – u.U. 
wieder neuerlich stark ein akutes Aufkommen der Corona-Virus-Seuche drohen. Wie sich durch unsere 
bisherigen Forschungen ergeben hat, entwickelte sich dieses Virus in seiner Muta-tionsfähigkeit zu einem 
aussergewöhnlichen und gefährlichen Ultra-Multivirus resp. äusserst extremen Vielfach-
Krankheitserreger. Damit handelt es sich gesamthaft um ein sehr sonderbares Virus, in dem durch Mutation 
vielerlei Eigenschaften entstanden, die vielfältige Krankheiten verursachen und jegliche Organe infizieren 
und erkranken lassen, wie es auch völlig neuartige Erkrankungen erschaffen kann. Das ergibt sich so ohne 
Unterschied bei Menschen jedes Alters, denn jedes ungeborene sowie neugeborene Leben kann von diesen 
vielfältigen Krankheiten ebenso befallen werden, wie auch alle Menschen ohne Unterschied bis ins 
höchsterreichbare Alter, wie ich dir das bereits am 3. Februar erklärt habe. Dies jedoch hast du in unserem 
damaligen Gesprächsbericht verschwiegen, weil du befürchtet hast, dass sich bei der Verbreitung des 
Berichtes in gewissen Bevölkerungs-kreisen eine Angst-Hysterie verbreiten könnte. Dem muss ich heute 
jedoch widersprechen, weil wir inzwischen festgestellt haben, dass eine solche Bekanntmachung nur bei 
wenigen Erdenmenschen wirkliche ernsthafte Vernunftregungen hervorgerufen hätte, wie dies auch in 
bezug auf die Tatsachen der Fall gewesen wäre, die ich wie am 3. Februar nannte und die ich nun doch noch 
nochmals nennen will. 
 
Billy Musst du eigentlich nicht, denn ich habe deine diesbezüglichen 
Ausführungen niedergeschrieben, doch dann aus dem Gespräch rausgenommen, folglich 
sie nicht veröffentlicht wurden, aber ich habe sie hier im Computer … , sieh hier … …  
 
Ptaah Gut, dann füge sie beim Abrufen und Niederschreiben unseres 
gegenwärtigen Gesprächs diesem gleich an unserer gegenwärtigen Gesprächsstelle bei. 
 
Billy OK, werde ich dann hier gleich an meine Worte anfügen. 
 

******************************** 
 
 

3. Februar 2020 
 
Ptaah: … … Nebst den von mir seit dem 20. November 2019 bisher genannten durch die 
Corona-Seuche auf-tretenden Krankheits-Symptomen, wie Fieber, Sprechschwierigkeiten, 



Atembeschwerden, Geruchsverlust, Kopf-schmerzen, Finger- oder Zehenverfärbung, 
Kurzatmigkeit, Bewegungsprobleme, Sehschwierigkeiten, trockener Husten, Nierenprobleme, 
Bindehautentzündung, ständige Müdigkeit sowie Durchfall, Hautausschlag, Ge-
schmacksverlust, Halsschmerzen, Brustbereichdruck, Allergieanfälle, Gliederschmerzen, 
Orientierungsverlust, Konzentrationsverlust und Kontrollverlust usw., sind noch weitere 
Wichtigkeiten zu nennen, die ich folgender-massen noch auslegen will: 
 
1) Das Corona-Virus entspricht einem Multiorgan-Virus, das sämtliche Organe befallen, wie auch als Multi-

krankheitserreger vielfältige Leidens- und Krankheitsformen hervorrufen kann.  
2) Das Corona-Virus entspricht einer mutierenden Virus-Art, die in typischen und untypischen Corona-Formen 

auftreten kann, folglich es in untypischen Formen schwer als Corona-Art zu erkennen ist. 
3) Das Corona-Virus ist unberechenbar und kann jeden Menschen jeden Alters befallen, und zwar bereits die 

Frucht im Mutterleib, wie auch vom Säugling bis hin ins hohe Alter, und zwar sowohl Frau wie Mann.  
4) Das Corona-Virus entspricht in seiner Mutationsart einer besonderen Gefährlichkeit in bezug auf das grosse 

Blutbild, das durch das Virus in allen Messgrössen der Leukozyten, Erythrozyten, Hämoglobin, Hämatokrit, 
MCH und MCHC schwerwiegende Veränderungen, wie auch Blutgerinnungsstörungen hervorruft.  

5) Einmal von der Corona-Seuche befallen worden und geheilt zu sein, bedeutet je nach Fall keine absolute 
Immunität gegen das Virus für den Menschen, denn nach geraumer resp. unbestimmbarer Zeit kann eine 
Neu-infektion durch Ausseneinflüsse immer wahrscheinlich sein, was sich lebenslang so erhalten kann. 

6) Das Corona-Virus kann niemals endgültig vernichtet werden, sondern es wird über sehr lange Zeit, und zwar 
über viele Jahrtausende, Jahrhunderttausende oder gar Jahrmillionen untergründig existent bleiben, wie 
auch andere Viren in gleicher Weise und je nach Art weiterbestehend bleiben können. 

7) Eine Corona-Erkrankung kann in allen Organen des Menschen jeden Alters lebensgefährliche Arten von 
Thrombosen hervorrufen.  

8) Eine Corona-Erkrankung kann bestehende Epilepsien auslösen, wie aber auch neue Epilepsien verschiedener 
Art hervorrufen.  

9) Eine Corona-Erkrankung kann in jedem Alter eines Menschen Herzkrankheiten und Herzversagen hervor-
rufen, die tödlich enden können, wovon selbst Kinder befallen werden können. 

10) Eine Corona-Erkrankung kann auch nach einer Genesung zu möglichen lebenslangen gesundheitlichen 
Störungen und diversen organischen Beschwerden und Krankheiten führen. 

11) Eine Corona-Erkrankung kann schnell oder im Lauf der Zeit eine Allergien-Anfälligkeit hervorrufen, die sich 
sowohl auf vielfältige Arten beziehen, wie auch lebenslang anhalten kann. 

12) Durch eine Corona-Erkrankung können sich Langzeitwirkungen ausbilden hinsichtlich verschiedenster 
gesundheitsschädlicher Dauerschäden, die sich an unterschiedlichen Organen ergeben können. 

13) Unsere neuesten Erkenntnisse weisen auf, dass eine Corona-Erkrankung nach der Genesung infolge einer 
Langzeitwirkung unter Umständen eine Teil- oder Ganz-Erblindung oder gleichermassen einen Teil- oder 
Ganzverlust der Hörfähigkeit ausbilden kann. 

14) Weitere Forschungserkenntnisse weisen auf, dass Immunitäten, die nach der Genesung früherer Erkran-
kungen gegeben waren, sich nach einer Erkrankung durch das Corona-Virus wieder aufheben und folglich 
alte Leiden und Krankheiten wieder neu auftreten können. 

15) Eine Corona-Erkrankung kann, weil das Virus als solches einem Multiorgan-Virus entspricht und folglich 
jedes Organ angreifen kann, jedes einzelne und unabhängig von einem anderen kollabieren lassen und auch 
in dieser Weise eine tödliche Wirkung zeitigen. 

16) Das Multiorgan-Virus kann bei einer Corona-Erkrankung, ausser den auch den irdischen 
Medizinfachkräften bekannten ‹einfachen› Krankheits-Erscheinungen, ein sequentielles Versagen resp. ein 
Multiorganversagen hervorrufen, was einer schweren Funktionseinschränkung verschiedener 
lebenswichtiger Organsysteme des Körpers entspricht.  
 

Billy Das kannst du wohl laut sagen, denn all deine Ausführungen und Erklärungen waren und sind 
sehr weitführend. Zwar sind gewisse Erklärungen für uns Laien erst erklärungsbedürftig, doch können sie uns 
trotzdem viel an Wissen vermitteln. Und gerade deshalb will ich dich fragen, was deine letzte Erklärung 
bedeutet, nämlich das ‹ein sequentielles Versagen resp. ein Multiorganversagen›, eben was darunter eigentlich 
grundsätzlich ver-standen werden muss? 
 
Ptaah Bei einem <sequentiellen Versagen> handelt es sich anders erklärt um ein <multiples 
Organversagen>. Die häufigsten Ursachen dafür sind Sepsis resp. eine generalisierte Entzündung eines 
Organismus. Gleicher-massen gilt das auch für Polytrauma. 
Billy Aha, dazu reicht mein Intelligentum gerademal aus, um das Ganze zu verstehen. Das 
<multiple> bedeutet ja französisch <vielfältig oder vielfach> usw., und wenn du von einer <generalisierten> 
Entzündung eines Organismus sprichst, dann verstehe ich darunter, dass es sich einerseits um eine 



<umfassende> Entzündung handelt, anderseits aber auch, dass eine solche nur zustande kommen kann, wenn 
dabei entsprechende Bakterien mit ihren Toxinen in den Blutkreislauf gelangen und andere toxische 
Einwirkungen hervorrufen, wobei vielleicht auch Virusinfektionen, Pilze oder andere Stoffe eine Rolle spielen 
können. 
Ptaah Das ist richtig, doch damit, Eduard, lieber Freund, sollten wir heute nun und seit der Zeit 
unseres ersten diesbezüglichen Gesprächs am 30. November 2019, genug über alle wichtigen Faktoren dieser 
Seuche gesprochen und damit die bedeutendsten unserer Erkenntnisse genannt haben. 

 
******************************** 

 
 
Billy Gut, doch dabei denke ich aber, dass wir uns dann fortan nicht mehr um den ganzen Kram 
des Corona-Virus und die Corona-Pandemie kümmern sollten. Das heisst: Erst solltest du uns noch erklären, 
was wir in unserem Center und im Kreis aller Kerngruppe-Mitglieder, wie auch im Kreis unserer weltweiten 
Passiv-Gruppe-Mitglieder tun und wir uns zukünftig gesamthaft verhalten sollen. Noch haben wir ja erst 
den 22. Mai, und du wolltest uns ja erst Ende Mai nochmals Klarheiten verschaffen. 
 
Ptaah Diese Erklärungen kann ich auch heute erteilen, denn sie werden wohl auch Ende des 
Monats gleich sein, wobei ich jedoch bis dahin die Sachlage weiterhin beobachten und beurteilen werde. 
Billy Gut, dann habe ich jetzt noch eine andersbezogene Frage, und zwar, inwieweit seid ihr durch 
eure Beobachtungen und Nachforschungen heute mit euren Erkenntnissen in Beziehung auf das 
Weitergehen der ganzen Angelegenheit, die Mao Zedong und der rachsüchtige Amerikaner … … in den 
1970er Jahren ins Leben gerufen haben?  
Es ist mir dabei auch nicht klar, warum Mao überhaupt auf diese Sache eingestiegen ist. Auch hast du gesagt, 
dass die chinesische Führung tatsächlich nichts mit der Erschaffung des Corona-Virus zu tun hat.  
Dies einerseits, anderseits auch, dass nichts daran wahr ist, was mit der blöd-schwachsinnigen Behauptung 
verbreitet wird, dass nachgewiesen werden könne, dass die Deutschen und Chinesen zusammen einen Bio-
Kampfstoff zum Kriegszweck entwickeln und damit auf einen weiteren Weltkrieg hinarbeiten würden.  
Ein Schwachsinn einer Verschwörungstheorie sondergleichen, wodurch behauptet wird, wie du hier in 
diesem Fax-schreiben-Unsinn aus den USA lesen kannst, das ich vor vier Tagen erhalten und es nur behalten 
habe, um es dir zu zeigen. Wenn dieser Schwachsinn einer Verschwörungstheorie nicht nur mir gebeamt 
wurde, sondern auch an andere Leute, dann kann ich mir lebhaft vorstellen, was sich daraus letztendlich im 
Zusammenhang mit der Kriegshetzerei ergibt, die in den USA der dumm-dämliche 
Möchtegernpräsidentenclown Trampel-Tramp-Trump gegen China und Russland betreibt. Lebhaft kann ich 
mir dabei noch vorstellen, dass dieser ganze Schwachsinn vielleicht noch aus der Feder von Trampel-
Tramp-Trump selbst stammen könnte oder dass er ihn jemandem an-vertraut hat, der oder die ihn mir nur 
gebeamt hat. Meines Erachtens kann nur ein irrer Verrückter auf eine solche Idee kommen. Es ist ja wirklich 
verrückt, dass <Chinesien> mit einem solchen Bio-Kampfstoff einen weiteren Weltkrieg erzwingen wolle, 
um die Bevölkerungen anderer Staaten auszurotten, um in dieser Weise neues Land für die eigene 
chinesische Riesenbevölkerung zu gewinnen. Meines Erachtens riecht das nach Trampel-Tramp-Trump, 
denn das ist ja exakt sein Stil. Und dass in diesem Fax auch gesagt wird, dass die Deutschen als Nazi-
nachkommen mit den Chinesen diesbezüglich unter einer Decke stecken würden, weil sie zusammen das 
Hochsicherheitslabor in Wuhan erbauten und dort zusammen arbeiten, dieses 2017 eröffneten und seither 
die Möglichkeit haben, die sogenannten BSL-4-Erreger zu erforschen, das passt offenbar gewissen Leuten 
in den USA nicht. Da ich nun aber nicht wusste, was das BSL-4 bedeutet, habe ich bei Wikipedia nachgesehen 
und weiss nun, dass BSL <biosafety level> bedeutet, was ich als <biologische Schutzebene> übersetze. Nun, 
ich denke, dass alles einer bewussten bösartigen Lügenverleumdung entspricht, die u.U. dem Zweck dient, 
das hier geschriebene Unsinnige als Verschwörungstheorie zu verbreiten, oder dass damit die Lüge 
verbreitet werden soll, dass die China-Regierung eben doch Forschungen für eine Bio-Kriegswaffe 
betreiben würde, was die China-Regierung angeordnet habe usw., was natürlich weltweit für alle 
Verschwörungstheoriegläubigen ein Grund wäre, die chinesische Regierung, <Chinesien> und dessen 
Bevölkerung zu drangsalieren. Das wird ja dank den Schwachsinnsbehauptungen des Trampel-Tramp-
Trump-Clowns teils bereits jetzt schon in den USA auf offener Strasse getan, wie ich in TV-Nachrichten 
gesehen habe, als ein über 70jähriger US-Chinese auf offener Strasse von Trampel-Tramp-Trump-Gläubigen 
verfolgt und jämmerlich zusammengeschlagen wurde. Dies offensichtlich infolge der kurz zuvor ins 
Mikrophon eines Journalisten gebrüllten bohnenstrohdummen, primitiven und schwachsinnigen 
Anschuldigungen des US-amerikanischen Präsidentenclowns gegen China wegen der Corona-Seuche.  
Ptaah Dieser Mann, den du auch USA-Chef- Hampelmann genannt hast, ist eine völlig 
verantwortungslose, egoistische, pathologisch verantwortungslose unzurechnungsfähige Clown-Figur, wie 
du auch einmal gesagt hast.  



Jetzt ist es tatsächlich soweit, dass ich wohl endgültig auf deine Begriffsweisen zurückgreifen und diese 
anwenden muss, um jeweils Fakten und Tatsachen zu beschreiben, wie sie effectiv sind. Daher will auch ich 
fortan deine Ausdrucksweisen benutzen, weil sie die entsprechenden Fakten mit den richtigen Begriffen 
nennen, und da ich auch in meinem Alter noch lernfähig bin, habe ich keine Not damit. Sich nun aber darüber 
jedoch weiter auszulassen, wie unfähig, irr und sektenbezogen der senile US-Möchtegerngross tatsächlich 
ist, das wäre müssig. Tatsächlich ist dieses Faxschreiben, das dir nach den Daten hier tatsächlich aus den 
USA gesandt wurde, nicht nur lächerlich, sondern auch gefährlich in bezug auf bereits bestehende und 
weiter entstehende Lügen und Verschwörungstheorien gegen China, doch auch darüber weitere Worte zu 
verlieren wäre unsinnig. Wir haben uns in den letzten Monaten eingehend um alles bemüht, was deine 
Frage betrifft, und wir haben dabei festgestellt und Klarheit gewonnen, dass im gesamten Umfang alles 
reinen unsinnigen Verschwörungs-theorien, jedoch nichts in irgendwelcher Weise der Wahrheit entspricht. 
Doch trotzdem werden die Verschwörungstheorien von deren Gläubigen ebenso aufgenommen und 
bedenkenlos verbreitet, wie auch alle eigentlichen Corona-Virus-Verschwörungstheorien jeder Art, die 
besonders durch die Unvernunft und Schuld des USA-Regierungsclowns – da hast du eine gute und 
zutreffende Bezeichnung gefunden – entstanden sind. In allen diesartigen Lügenbehauptungen liess sich 
nicht ein geringstes Jota finden, das darauf hingewiesen hätte, dass in der zentralchinesischen Stadt Wuhan 
im Hochsicherheitslabor in Wuhan von den Deutschen und Chinesen ein Biokampfstoff irgendwelcher Art 
erforscht würde, denn die dortigen chinesischen Mikrobiologen beschäftigen sich mit reellen 
Forschungsarbeiten, folglich sie auch keinem Regierungsauftrag zur Herstellung einer Bio-Kriegswaffe 
eingeordnet sind und keinerlei derartige Arbeiten ausführen. Werden bezüglich der Corona-Seuche der 
chinesischen Staatsführung unsinnig, böswillig und verleumderisch Vorhaltungen und Vorwürfe gemacht 
und sie gar beschuldigt, die Seuche in Form einer Biowaffe hergestellt haben zu lassen, dann entspricht das 
einer bösartigen Lüge und Verleumdung. Was diesbezüglich getan wird, entspricht einer 
verantwortungslosen Schändlichkeit, wie diese z.B. der nichtsnutzige Präsidentenclown der USA betreibt, 
denn er macht die chinesische Staatsführung für etwas schuldbar, eben für die Corona-Seuche, wofür sie in 
keinerlei Weise verantwortlich ist. Das Corona-Virus wurde anderweitig in Wuhan hervorgerufen und 
verbreitet, worüber jedoch keine Angaben gemacht werden sollen, denn nur durch ein Schweigen können 
diverse Personen und Familien vor einer staat-lichen Drangsal und Todesstrafe geschützt werden, weil die 
chinesische Strafgesetzordnung noch unmenschlicher und menschenlebenverachtender ist, als dies auch 
auf die USA, Saudi Arabien und den Iran usw. zutrifft.  
Was bis vor kurzer Zeit ab Mitte der 1970er Jahre in Anordnung von Mao Zedong und im Mitwirken des 
Auftrag-gebers, des rachsüchtigen Amerikaners … … bis vor kurzem in einem geheimem Hinterhoflabor 
betrieben wurde, um … … …, das gehört nun der Geheimgeschichte an, denn die letzten drei Personen, die 
an der Corona-Seuche mitverantwortlich waren, hatten sich auch mit dem Corona-Virus infiziert und sind 
vor wenigen Wochen verstorben. Ausserdem ist zu sagen, dass in den letzten 16 Jahren die Laborfachleute, 
die am Virus gearbeitet haben, keinerlei Ahnung mehr davon hatten, wofür es eigentlich bestimmt war, 
denn das Wissen um dessen Bestimmung ist verlorengegangen, als der letzte Geheimnisträger starb, ohne 
das Geheimnis weitergegeben zu haben. Da aber trotzdem in geheimer Weise weitergearbeitet wurde, hat 
sich nun letztendlich der Zweck der Forschung und die Rache des Amerikaners doch noch erfüllt, wobei 
jedoch durch die Seuchenverschleppung nicht wie vorgeplant die USA, sondern die gesamte Welt betroffen 
wurde. 
 
Billy Sein Plan war ja nur auf die USA ausgerichtet, doch in seiner Rache hat der Ami resp. … … 
nicht daran gedacht, dass auch andere Staaten oder eben die ganze Welt betroffen werden könnte. Doch 
ich denke, dass wir nicht weiter darüber reden sollten, denn das Ganze hat sich nun einmal ergeben und 
kann nicht mehr geändert werden. Ausserdem wäre es auch nicht gut, noch mehr als das zu sagen, was 
bereits gesagt wurde. Nun, was eigentlich anfällt ist meine Frage, was weiter sein soll, wenn du …  
 
Ptaah Natürlich, denn das ist von Wichtigkeit. Ehe ich aber damit beginne, will ich noch sagen, 
dass ich darüber nachgedacht habe und finde, dass all das, was wir bisher gesprochen haben, 
grundsätzlich öffentlich gemacht werden sollte und ihr es über eure Website verbreiten sollt. Das sollte 
auch das betreffen, was ich in allgemeiner Weise noch zu erklären habe, wobei jedoch alles nicht davon 
betroffen sein soll, was sich auf FIGU-interne Angelegenheiten bezieht. 
 
Billy Das können wir, wenn du meinst. Dann aber denke ich, sollten wir uns nicht mehr mit der 
Corona-Seuche befassen, denn was all die letzten Monate gewesen ist, das hängt mir langsam zum Hals raus, 
und zudem bringt es ja sicher nichts, was am Fehlverhalten jener etwas ändern könnte, die dumm-dämlich 
wie Bohnenstroh sind und Verschwörungstheorien und der Corona-Lügnerei nachhängen. Für die 
Vernünftigen anderseits ist wohl alles Notwendige gesagt, weshalb nicht mehr weiter darüber geredet 
werden muss, oder? 



Ptaah Das kannst du so sehen, ja, doch sollten sich doch neue Wichtigkeiten ergeben, dann würde 
ich das Notwendige doch ansprechen. Eine genaue Voraussage ist nicht möglich, weil das unbedachte und 
wankelmütige Verhalten des Gros jener Erdenmenschen jeden Alters es nicht zulässt, das verstand-
vernunftmässig noch patho-logisch in infantilen Entwicklungsstufen verharrt und in bezug auf die Corona-
Seuche auf notwendige Sicherheits-massnahmen aller Art unreif-egoistisch rebellierend reagiert, 
unumgängliche Sicherheitsregeln missachtet, die Seuche leugnet oder verschwörungstheoriengläubig ist 
und dadurch völlig falsch und töricht handelt und die Seuche erst recht herbeizwingt. 
 
Billy Das ist gut, denn tatsächlich habe auch ich schon oft gedacht, dass das Gros der Erdlingsheit 
eigentlich infantil ist, und zwar egal, ob es sich um Zwanzigjährige, Fünfzigjährige, Siebzigjährige oder 
Hundertjährige und auch egal, ob es sich um Regierende oder Titelträger handelt. Effectiv habe ich Zeit 
meines Lebens immer wieder festgestellt, dass das Gros, und zwar egal wie es gebildet ist, wirklich eine 
kindliche Unreife aufweist und sich durch eine Infantilität als ungebildete Menschen in bezug auf ein 
Wahrheitsdenken, Wirklichkeitswissen und Wahrheitswissen ausweist.  
Wenn ich das Gros der Menschheit betrachte, zu der auch jene <Hochgebildeten> resp. jenes Gros der 
Dokto-ren-, Professoren- und Theologentitelschwinger gehört, das sich als besonders gescheite Elite wähnt, 
jedoch noch bohnenstrohdümmer ist als der letzte Urwaldaffe, der sich als Dschungelschöpfer illusioniert.  
Auch diese Schein-Elite gehört dazu, bei denen erschreckend festzustellen ist, dass sie, wie das allgemeine 
Gros der Masse Erdlinge, gleichgültig durchs Leben schleicht und sich nicht darum kümmert, aus sich selbst 
einen wahren Menschen zu machen. Alles wirkliche und wahrheitliche Wissen um das wahre Menschsein, 
wie auch jede Bemü-hung, um ein wahrer Mensch zu werden, der sich als solcher auch verantwortungsvoll 
und schützend für alle Lebensformen seiner Pflicht bewusst ist und sie auch wahrnimmt, ist allen diesen 
Menschen fremd. Von der Geisteslehre resp. Schöpfungslehre und damit von der effectiven Wirklichkeit 
und Wahrheit haben alle kein Wissen, geschweige denn auch nur eine Ahnung. Alle gehen sie blind, 
unwissend und dumm durch ihr Dasein und Leben und wissen rein nichts davon, was die Geisteslehre resp. 
Schöpfungslehre lehrt, denn sie wissen nicht einmal, dass diese existiert. Auch wissen sie alle nichts davon, 
was alles mit der Schöpfungsenergie verbunden ist, nämlich alles und jedes, denn ihnen allen fehlt nämlich 
alles Wissen um die Schöpfung-Universalbewusstsein, die nichts mit dem Unsinn eines imaginären Gottes, 
schwachsinnig erdachten Gott-Schöpfers oder Gott-Vaters zu tun hat. Sie kennen die Wirklichkeit und deren 
Wahrheit nicht, denn dieses Wissen ist ihnen ein Gräuel, und zwar auch deswegen, weil das Ganze auch 
Achtsamkeit und Aufmerksamkeit erfordert, wofür bei diesen Menschen ebenso kein Interesse vorhanden 
ist, wie auch keine klare Nutzung ihrer Kognition. Wenn ich gegensätzlich dazu unsere weltweit verteilten 
FIGU-Mitglieder betrachte, die sich um die Geisteslehre resp. Schöpfungslehre bemühen, die ja in weiterer 
Weise auch in allen meinen dementsprechenden Büchern zum Ausdruck kommt, dann besteht von ihnen 
ausgehend zum genannten infantilen Gros der Erdlingsheit ein derart krasser Unter-schied, dass dieser 
überhaupt nicht mehr erklärt werden kann, und zwar nicht einmal mit schwarz und weiss. Und diese 
Tatsache nehmen auch alle unsere Mitglieder rund um die Welt wahr, was für sie alle sehr leidig ist, weil sie 
als verantwortungsvoll Denkende und Handelnde wahrnehmen, dass die Erdlingswelt rundum gleich-
gültig, verantwortungslos und gewissenlos alles zerstörend einhergeht und sich nicht um einen Fortschritt 
kümmert. Was sich an Infantilität auf der ganzen Welt ergibt, das habe ich in allen Ländern immer wieder 
festgestellt, erlebt und erfahren, besonders bei Erdlingen die sich besonders schlau wähnten und mit ihrem 
religiösen Wahnglauben protzten. In Indien habe ich gar erlebt, dass ein solcher Religionswicht bei einem 
Gespräch mit mir durchdrehte, wie ein Irrer zu schreien und aus dem Mund zu schäumen begann und dann 
auf Nimmerwiedersehen heulend davonrannte. Aber diese Art Menschen werden eben wohl körperlich, 
jedoch nicht bewusstseinsmässig und folglich auch nicht verstand-vernunftmässig erwachsen, sondern 
bleiben ihr Leben lang infantil und damit gemäss ihrem Intelligentum und ihrer gesamten Kognition unreif, 
albern und in dieser und jener Sache dumm, machen sich lächerlich, sind läppisch und töricht. 
 
Ptaah Wie sagtest du doch einmal: «Du sprichst ein wahres Wort gelassen aus», und das hast du 
eben getan, mein Freund.  
 
Billy Dann habe ich jetzt noch eine Frage an dich in bezug auf die Machenschaften der 
Regierenden: Wenn ich die Nachrichten im Fernsehen verfolge, dann stelle ich immer und immer wieder 
fest, dass die für den Staat und damit für die Bevölkerungen verantwortlichen Regierenden dumm und 
dämlich laufend neue, blöde und irre Sprüche und Vorschläge für dies, das und jenes rauslassen.  
Dies für neue Verordnungen, Staatsbeteiligungen an maroden Firmen, Konzernen und Vereinen und 
Sportclubs usw. Gesamthaft ist aber alles nur Schwachsinn, Blödsinn und Idiotie, wie eben besonders die 
Beteiligung oder das finanzielle Unter-die-Arme-Greifen bei <armen> Wirtschaftsmächtigen, deren Firmen 
und Konzerne infolge der Corona-Seuche Not leiden und finanziell <unterstützt> werden müssen, um 
Arbeitsplätze zu erhalten usw.  



Dies, während die Bosse der Firmen und Konzerne fein und unbeschwert mit ihren Millionen- und 
Milliardenvermögen sorgenfrei in Unbeschwertheit hocken und keinen Cent von ihrem Mammon in ihre 
Firma oder ihren Konzern stecken. Die dummen Staatsköpfe tun das dann aber, und zwar auf Kosten der 
Steuerzahler, denen dann einfach in jeder Art und Weise neue und höhere Steuern aufgebrannt werden, um 
die durch die dämlichen Regierenden schwachsinnig leergepumpten Staatskassen wieder zu füllen.  
Doch dazu jubelt das Gros der dummen unreifen Bevölkerungen noch, weil dieses nur sein eigenes Wohl, 
jedoch nicht die Wirklichkeit und Wahrheit sieht und infolge seiner Dummheit diese noch nicht einmal 
erkennen kann. Anstatt dass die Firmen- und Konzernbosse mit ihren Moneten sowie die Regierenden mit 
den Staatsgeldern richtig haushalten würden, anstatt die eigenen Taschen mit Geld zu überfüllen und 
zudem die Kohle für Unsinnigkeiten zu verschleudern und auch für Notzeiten vorzubauen, werden 
Schulden über Schulden angehäuft, wofür dann die gesellschaftliche Schicht der Arbeitenden wieder mit 
neuen oder erhöhten Steuern aller Art geradestehen muss. Dazu, Ptaah, möchte ich einmal wissen, was du 
dazu meinst? 
 
Ptaah Das kann ich nur derart beantworten, wie du das schon oft zum Ausdruck gebracht hast, 
dass nämlich das Ganze, was du dargelegt hast, der Wahrheit entspricht, und das zeigt klar und deutlich 
die Unfähigkeit des Gros aller jener Staatsführenden und Wirtschaftsmächtigen auf, die sich in der Weise 
verhalten und handeln, wie du erklärt hast. Das Ganze legt klar und deutlich offen, was bei diesen 
verantwortungslosen Verantwortlichen gegeben ist, nämlich Schwachsinn. Mehr ist dazu nicht zu sagen. 
Nun will ich aber noch allgemein das ansprechen, was zu sagen ist und auch öffentlich 
genannt werden sollte, was ich noch folgendermassen darlegen will:  
Das Corona-Virus entspricht einerseits einem gefährlichen, heim-tückischen und unberechenbaren Faktor, 
dessen Existenzbeständigkeit in allen von mir seit dem 30. November 2019 genannten Formen sehr 
langzeitig weiterbestehen und seine Wirksamkeit bis auf die nächsten zwei, drei Jahre ausweiten und also 
ständig oder etappenweise aktiv sein kann. Dies, während anderseits das Ganze in kurzer Zeit, in Wochen 
oder Monaten eine Wandlung in der Weise durchlaufen kann, dass ein unerwartetes Ende erfolgt und alles 
nur noch, wie ein gewesener böser Spuk erscheint. Hinsichtlich des weiteren Anhaltens und des Sich-
weiter-Verbreitens des Corona-Virus kann keine exakte, sondern nach den genannten Begründungen nur 
eine unbestimmte und zweiwertige Aussage, jedoch keine be-stimmte Voraussage gemacht werden, denn 
eine solche bedürfte eines Zukunftsehens. Solche müssen wir jedoch vermeiden und sie sind uns nicht 
erlaubt, weil dies eine Beeinflussung der Verhaltensweisen der Erdenmenschen hervorrufen würde.  
Wahres Zukunftsehen jeder Art und das Bekanntgeben von erschauten realen Zukunftsgeschehen führt 
dazu – wie alte Aufzeichnungen und Erfahrungen beweisen –, dass völlig falsche Handlungsweisen 
begangen werden, die zu Katastrophen und Schaden führen, weshalb nur Prophezeiungen gemacht werden 
dürfen. Eine exakte Voraussage bezüglich der Corona-Seuche kann einerseits infolge der 
unkontrollierbaren Wandelbar-keit des Virus nicht gegeben werden, wie auch deshalb nicht, weil das Gros 
der Erdenmenschheit in seiner infantilen Handlungsweise derart unberechenbar ist, wie dies auch auf das 
Corona-Virus zutrifft. Also habe ich jetzt nur noch folgendes klarzulegen: 
 

1) Besonderes: Ehe eine äussere Feststellung einer Infektion erfolgen kann, setzt sich das Corona-Virus bereits 
in der Tränenflüssigkeit der Augen sowie in den Schleimhäuten von Nase und Mund fest, wodurch schon 
eine Infizierung resp. Ansteckung auf andere Personen erfolgen kann, ohne dass vorerst eine bereits 
vorliegende Infektion nachgewiesen werden kann. 

2) Kinder: Entgegen unbedachten, irrigen und verantwortungslosen Behauptungen unbelehrbarer, verant-
wortungsloser Besserwisser, wie auch medizinischer, virologischer und immunologischer <Fachkräfte> 
usw., sind Kinder der Anfälligkeit des Corona-Virus genauso ausgesetzt wie die Erwachsenen.  

3) Kein Verlass: Ein Verlass auf behördliche und regierungsamtliche sicherheitsbedingte Anordnungen, 
Bestimmungen und Verordnungen sollte keinesfalls als ernsthafte Richtigkeit in Betracht gezogen werden, 
weil diese unseren Feststellungen gemäss sowohl unzureichend als teils auch falsch und schadenbringend 
sind, folglich zusätzlich das Einhalten eigener tiefgreifender Sicherheitsmassnahmen eingehalten und 
ausgeführt werden soll.  

a) Auch fahrlässige, leichtsinnige und verantwortungslose Handlungsweisen von Personen aus den Bevöl-
kerungen, die sich nicht an Sicherheitsmassnahmen zum Schutz gegen das Corona-Virus halten, sollten 
in keiner Weise beachtet und deren falsches Handeln und Verhalten nicht nachgeahmt werden.  
Die Gefährlichkeit des heimtückischen Corona-Virus lässt keinerlei Laschheit, Nachlässigkeit oder Leicht-
sinnigkeit usw. in bezug auf ein Nichtbeachten der Sicherheitsmassnahmen zu, denn auch wenn die 
Gefahr durch Unvernunft der Behörden, Regierenden und Fachleute heruntergespielt wird und Locke-
rungsmassnahmen erlassen werden, so besteht die Gefährlichkeit des Corona-Virus und dessen 
Infizierungsfähigkeit weiterhin. 



b) Behördliche und regierungsamtliche Anordnungen, Bestimmungen und Verordnungen sollten 
zwar trotz deren Mangelhaftigkeit befolgt und die damit vorgegebenen und verbundenen 
Ordnungsregeln eingehalten werden, weil so oder so bezüglich einer Seuchensituation durch 
Behörden und Regierungen des Rechtens eine Verhaltensordnung gesetzlich gegeben und 
gestützt sein und auch eingehalten werden muss. 
 

c) Alle erdenklichen Sicherheitsvorkehrungen gegen das Corona-Virus sollten jedoch in erster Folge 
persönlich selbstbestimmend und in bestmöglichem Rahmen gefasst und verantwortungsbewusst 
wahrgenommen werden, wie auch anderweitige wertvolle Ratgebungen hinsichtlich Sicherheits-
Verhaltens-weisen aller richtigen Art genutzt werden sollen.  
 

d) Für die nächste unbestimmbare Zeit ist voraussagend zu erklären, dass verstand- und 
vernunftfordernd die bisherigen Sicherheitsmassen weiterhin streng beachtet und 
uneingeschränkt befolgt werden sollen, und zwar entgegen den behördlichen und 
regierungsbestimmten unvernünftigen und weitumfassenden Lockerungen der erstlich 
verordneten Sicherheitsmassnahmen, die sich teils als wirkungsvoll erwiesen und viele 
Infizierungen und Todesfälle verhindert haben. 
 

4) Tragen von Schutzmasken je nach Bedarf gemäss den Umständen hinsichtlich Arbeit, wie auch im 
Umgang mit anderen Personen. Betroffen können u.U. auch nicht im eigenen Haushalt lebende 
Familienmitglieder, Befreundete und nahe Bekannte usw. sein.  
 

a) Je nach Fall sollen Masken der Art FFP 1, FFP 2 oder FFP 3 benutzt werden. Selbstgefertigte Masken 
sollten nicht genutzt werden. Gekaufte Papiermasken oder Stoffmasken jeder Art, die nicht explizit 
fachlich geprüft sind, sollten nicht benutzt und auch nicht auf deren Zuverlässigkeit vertraut werden. 
 

b) Nahe oder direkte Kontakte mit Fremdpersonen sollten dringendst vermieden werden. Wenn jedoch 
nähere Kontakte nicht vermeidbar sind, wie infolge Arbeit usw. oder durch Bedenkenlosigkeit oder 
lästige Näherungsversuche anderer Personen, dann soll durch Handzeichen abwehrend Distanz gefor-
dert werden, wie aber auch eine Schutzmaske aufgesetzt werden muss, wenn das Erfordernis dafür 
besteht. 
 

5) Abstandhalten zwischen zwei oder mehreren Personen ist von dringendster Notwendigkeit und muss 
Pflicht sein, und zwar im Umgang mit fremden Personen. Ein Mindestabstand von zwei (2) Metern gegen-
über fremden Personen ist uneingeschränkt einzuhalten, und zwar insbesondere dann, wenn miteinander 
Gespräche geführt werden usw., und zwar besonders dann, wenn über den Gesundheitszustand der Gegen-
über-Person nichts bekannt ist und nichts bestimmt werden kann.  
 
a) Ist ein Mindestabstand von zwei (2) Metern oder infolge bestimmter anderer Umstände nicht möglich, 

wie beim Einkaufen, Arztbesuch, Apothekenbesuch, Klinikbesuch oder Bankenbesuch usw., dann ist in 
jedem Fall und dringendst das Tragen einer geeigneten Schutzmaske erforderlich, wobei eine FFP 2-
Maske zu empfehlen ist, jedoch u.U. auch eine gute, fachlich geprüfte Maske der Art FFP 1 genügen 
kann.  
 

b) Ein Zweimeterabstand ohne Schutzmaske kann nur bei Windstille richtig sein, folglich also bei diversen 
Windstärken auch Schutzmasken getragen oder die Abstände zwischen und zu anderen fremden 
Personen den Windverhältnissen entsprechend grösser sein müssen, weil der Wind die Aerosole resp. 
Exspirationströpfchen weiter trägt, als dies bei Windstille der Fall ist.  

 
c) Direkte Berührungen anderer Personen – die nicht im eigenen Haushalt oder in einem Gemeinschafts-

haushalt und damit unvermeidbar in körpernaher Gemeinschaft leben – sind absolut zu unterlassen. 
 

d) Besteht die Notwendigkeit von unumgänglichen Gesprächsführungen, die nicht auf grössere Distanz 
geführt werden können, sondern einer gewissen Nähe bedürfen, dann sollen solche nur geführt werden 
durch eine Trennwand aus Glas oder Kunststoff usw., um eine Absicherung gegen das Ausbreiten von 
Aerosolen auf die oder den Gesprächspartner zu vermeiden. 

 
e) Gesamthaft ist die gesamte Körperhygiene-Pflege und Körperreinlichkeit von enormer Wichtigkeit und 

zudem nicht nur auf das Reinigen und Desinfizieren der Hände beschränkt, wobei dafür keine Chemie-
mittel, sondern nur rein natürliche ungiftige Reinigungs- und Pflegemittel benutzt werden sollen, die 



weder wie ein Angriff auf die Haut wirken, noch durch die Poren in den Körper eindringen, keine Organe 
schädigen und keine Krankheiten hervorrufen können. Gegenteilig wären alle Vorsichtsmassnahmen 
kontraproduktiv.  
 

Diese genannten Punkte sind als allgemeine Richtlinien zu deren Befolgung von Bedeutung und sollten mit 
allem bisher Genannten und Erklärten öffentlich genannt werden, denn diese Regeln sollten für alle FIGU-
Kerngruppe-Vereinsmitglieder sowie weltweit auch für alle FIGU-Passiv-Vereins-Mitglieder von Bedeutung 
und diese ange-halten sein, sie zu beachten und im Interesse der eigenen Gesundheit und Sicherheit zu 
befolgen und einzu-halten. 
 
Billy Danke, Ptaah, was du alles erklärt hast, sollte wirklich auch genügen, um Verstand und 
Vernunft walten zu lassen und deine Ratgebungen zu befolgen. 
 

 
 
 


